

Hoch hinauf mit einem Unternehmen

Die Firma Schwenk Arbeitsbühnen mit Sitz in Schiltach besteht seit 25 Jahren / Großer Maschinenpark

Schiltach (hag). Es scheint ganz einfach: die richtige Geschäftsidee haben und dann kommt der Erfolg. Im Fall des Unternehmens von Heinz Schwenk traf dies zu. Der Geschäftsführer war schon 1986 überzeugt davon, dass sich Arbeitsaufgaben in großen Höhen mit Arbeitsbühnen hervorragend, einfach, schnell und sicher erledigen lassen. Schwenks Unternehmen, so der Geschäftsführer, zählt die Gewerbesteuer in Schiltach, ist aber in der Region von Schramberg bis ins Kinzigtal mit zahlreichen Standorten – unter anderem in Hausach – vertreten und ist auch häufig bei Arbeitseinsätzen zu sehen. In diesen Tagen feiert Schwenks Unternehmen 25. Firmengeburtstag.

Der Anfang war klein: Vor 25 Jahren startete Schwenk mit einer Anhänger-Arbeitsbühne, die gleichermaßen an Handwerker und Privatkunden vermietet wurde. Doch schon acht Jahre später, im Jahr 1994, zählte man im Mietpark der Firma 14 Arbeitsbühnen. Der Aufschwung war so stabil, dass auch die Söhne Claus und Stefan als gleichberechtigte Gesellschafter mit ins Unternehmen einstiegen.

Nach der Überwindung der Wirtschafts- und Finanzkrise, der Schwenk mit Kapitaleinlagen und drastischen Sparmaßnahmen trotzte, steht das Unternehmen im Jubiläumsjahr kerngesund da und stellt sich auch den nächsten strategischen Herausforderungen. Ein Dutzend Mitarbeiter sind bei Schwenk beschäftigt.



Einfach und sicher: Arbeitseinsatz an der Fassade des historischen Wolfacher Rathauses.

Der Maschinenpark zählt mittlerweile 120 Arbeitsgeräte in 37 verschiedenen Modellen. Auch Arbeitseinsätze in über 30 Metern Höhe ermöglicht Schwenk.

Ein zweites Standbein hat sich das Geschäftsführer-Familiennetz inzwischen im Verkauf geschaffen. Von der Profi-Leiter über Arbeitsbühnen, vom Rollgerüst bis zur Bauma-

schine bietet das Unternehmen alles an Spezialgeräten an.

Arbeitssicherheit

Die Arbeitssicherheit genießt bei Schwenk Arbeitsbühnen absolute Priorität. Das Unternehmen ist seit 2008 DIN-ISO-zertifiziert, die Mitarbeiter werden ganzjährig in Schulungen und Unterweisungen auf den jeweils neuesten Wis-

senstand in ihrem Metier gebracht.

Zu der Unternehmensphilosophie gehört auch, dass der Maschinenpark ständig modernisiert und hervorragend gepflegt wird. Im Zentrum steht dabei die regelmäßige sicherheitstechnische Wartung der vorhandenen Maschinen. Sicherheit ist ganz selbstverständlich das höchste Gebot.